

Weihnachten im Blumenladen

„Der Blumenladen ist im Adventsstress“

Neue Dekorationen, neue Adventskränze müssen die Mitarbeiter eines Blumenladens pausenlos anfertigen. Eine Mitarbeiterin erzählt uns von diesem Stress.

„Immer mehr Leute kaufen Blumen zum Verschenken oder Adventskränze für's Wohnzimmer. Auch der Weihnachtsmarkt sorgt in der Weihnachtszeit für mehr Kunden als üblich.“

Schon beim Betreten des Geschäfts fällt uns die etwas zu frühe Weihnachtsdekoration ins Auge: Viele Kunden kommen schon Mitte November um diese zu kaufen. Auch die Verkäufer scheinen im Weihnachtsstress zu sein...

Die Verkäufer müssen doppelt so schnell die Dekorationen anfertigen, da immer mehr Kunden in den Laden strömen, um Weihnachtsdekoration zu erwerben. Viele Weihnachtssterne sammeln sich in diesem Geschäft und warten auf ihre Käufer.

Von roten Weihnachtssternen bis zu gelben und pinken Weihnachtssternen ist alles vertreten, golden-silberne und rote Weihnachtskränze sind aber auch mit von der Partie. Goldene - bis rote Weihnachtskugeln dürfen natürlich auch nicht fehlen. Wie bei den Weihnachtskränzen ist die Weihnachtsdekoration in den Standardfarben Rot, Silber, Gold und Weiß.



Maïke Wiechert, Anne Radmacher, Journalismuskurs Klasse 8